



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 44 • 12 DECEMBRE 2024



LE MOT DU PADRE

Chers parents,

PAR DON ANDREAS

Avoir de grands idéaux, est-ce bénéfique pour le développement de votre enfant ? Une vieille sagesse de l'Eglise sur ses Saints peut nous aider à éclairer cette question : les Saints, ces hommes et femmes exemplaires et néanmoins si différents les uns des autres sont « admirables mais pas imitables ».

Il faut les admirer comme un idéal qui nous dévoile ce qui est possible dans une vie d'homme. Une moindre partie des hommes naît en tant que génie, mais plus nous visons loin et haut, plus nous avons d'espace devant nous pour progresser. Donc en cela de grands idéaux peuvent nourrir notre désir, nous faire découvrir des potentiels musical mathématique, manuel, artistique, ... qu'on n'aurait jamais imaginés.

Oui, ces idéaux, s'ils sont bons, peuvent nourrir des rêves qui nous permettent d'aller plus loin et de rester fidèles, mais il ne faut jamais s'y enfermer. De se dire: si je ne suis pas demain le plus grand footballeur, je me décourage, si je n'ai pas tout de suite un 20 à mon examen même si j'avais travaillé quand même une heure de plus aujourd'hui, je me décourage,.. Non, les choses se font avec le temps, les idéaux nous tirent plus loin, mais nous allons les traduire dans notre propre vie et expérience et le résultat sera même mieux : ce n'est pas une simple copie qui en résulte mais un original, toi, unique et irremplaçable !

Votre,

Don Andreas



BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Aller jusqu'au bout et rien lâcher. Chaque période scolaire porte deux défis particuliers : de bien les commencer et de bien clore ce qui était commencé. Allons jusqu'au bout !

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Lilly Rose
Vernie

INTERNE
STUDIEUX

Milo
Bedouet

INTERNE
JOYEUX

Wesley
Boncard

INTERNE
ORDONNÉ

Alice
Sellier

INTERNE
SERVIABLE

Paul
Chahinian

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

MERCREDI APRÈS-MIDI : Nous allons sortir au marché de Noël à Rouen. Cela permettra à la fois de continuer à travailler la cohésion de groupe et de les faire souffler après ce long chemin qui les a amené vers Noël.

Bal de l'internat et les cadeaux: Tout le monde se réjouit déjà de cette soirée festive que nous allons vivre jeudi ensemble ! Lors de cette occasion les élèves et les éducateurs découvriront qui fût leur ange gardien pendant ce temps d'avent.

